2024-05-03

'Haremos una alcaldía Gustavo A. Madero por y para mujeres; no permitiremos que un violentador llegue al poder': Maricela Gastelú

Autor: Fabian Jiménez N. Género: Nota Informativa

https://indicadorpolitico.com.mx/?p=33270

\*La candidata de la alianza 'Va por la <u>CDMX'</u> ganó el debate chilango.

Ante cientos de cientos de mujeres y hombres que por medio de las redes sociales y medios de información presenciaron el 'Debate Chilango' a través del canal oficial de YouTube del Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde se dieron cita Maricela Gastelú, candidata de la alianza 'Va por la CDMX' y Araceli García Rico, candidata de Movimiento Ciudadano. Cabe resaltar, que se ausentó a presentar sus propuestas a la ciudadanía, fue el coleccionista de denuncias, Janecarlo Lozano de Morena.

En su primera intervención en el debate chilango por la alcaldía Gustavo A. Madero, la candidata de la alianza 'Va por la CDMX' para encabezar esta demarcación, Maricela Gastelú, aseguró que en la alcaldía no habrá cabida para violentadores o agresores de mujeres.

Más adelante, aseguró que 'haremos una alcaldía Gustavo A. Madero por y para mujeres; no permitiremos que un violentador llegue al poder, mi compromiso es impulsar políticas públicas y acciones transversales contra la violencia de género'.

En un diálogo entre mujeres comprometidas y profesionales, realizaron un debate de propuestas para que la ciudadanía tome su mejor decisión de cara a las <u>elecciones</u> del 2 de

junio. En Gustavo A. Madero 'tendremos una alcaldía 365, con el apoyo de las mujeres consolidaremos importantes avances como una alcaldía incluyente, en la que las demandas

y necesidades de los vecinos sean atendidas los 365 días del año'.

Otra de las propuestas fue la edificación de la primer clínica para la prevención y control de la diabetes en la alcaldía, al igual que la renovación de la clínica integral de la mujer.

Sobre Seguridad en la Gustavo A. Madero

En un tono claro y contundente, Gastelú Userralde detalló que 'de la seguridad yo me encargo, con la reactivación de 2 centros de monitoreo: Cantil y San Juan de Aragón, alarmas vecinales, Estaciones de Vigilancia, instalación de lámparas suburbanas dúplex, creación de 10 equipos de reacción inmediata'.

Maricela Gastelú añadió que durante su gobierno no permitirá que ninguna persona pase por encima de la ley y refirió que el cambio viene para la GAM, un cambio positivo de oportunidades, más programas sociales, mejores servicios públicos, medicamentos en clínicas y hospitales, así como abasto de agua y seguridad.

Estos debates representan una etapa crucial en el proceso electoral, en la cual las

candidatas tuvieron la oportunidad de presentar sus propuestas, ideas y plataformas.

Gustavo A. Madero, situada al norte de la capital, es una de las alcaldías más significativas, caracterizada por su considerable flujo de ingresos generado por una diversidad de comercios y establecimientos, algunos de los cuales registran ganancias millonarias.

De este modo, esta alcaldía posee una gran relevancia política debido a su ubicación

De este modo, esta alcaldía posee una gran relevancia política debido a su ubicación geográfica, su presupuesto y su importancia como punto de referencia tanto a nivel nacional como internacional.

Dónde a pesar de haber sido invitado 'le sacó' nuevamente al debate frontal, Janecarlo Lozano Reynoso, candidato de Morena a la alcaldía maderense, quién tiene actualmente varias denuncias por violentador de mujeres.

Entre las propuestas de Maricela Gastelú, destacan:

- -Un rescate TOTAL de espacios públicos y una inversión histórica en servicios urbanos para mejorar la imagen de nuestra alcaldía: limpia, recolección y separación de basura, poda y reforestación de árboles, reencarpetado y pavimentación, atención urgente de los parques de la alcaldía.
- -Una alcaldía 100% incluyente. Inversión histórica y programas sociales propios de la alcaldía para que nadie se quede atrás.

- -La creación de la Policía de Género para que mujeres, niñas, jóvenes y adultas mayores puedan salir a las calles sin miedo.
- -En materia de seguridad, habrá acciones determinantes como la creación de la Policía de Género, más estaciones de policía con patrullas por colonia y mayor número de videocámaras principalmente en zonas de alto riesgo.
- -En materia de movilidad continuará con el proyecto de la ampliación de la L7 del Metrobús que se extendería de Indios Verdes a Cuautepec.
- -Realizará una inversión histórica para rescatar espacios deportivos, entre otras importantes propuestas.

Ver #video en...

#DebateChilango

#GastelúGanoElDebate

Así es como estaré compartiendo con todos ustedes #MiColumnaDeHoy ¿Rozón... y?, y me pongo a sus órdenes en el sitio web: https://www.facebook.com/fabianjimeneznarvaez1, correo electrónico: fabianjimeneznarvaez@gmail.com, twitter: fabian7511, instagram: fabianjimenezn, y en la página de Facebook, me puedes encontrar como @Fajinar

2024-05-03

## Candidatas por GAM coinciden en rescatar a la alcaldía de la violencia en el debate chilango

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/debate-gam.html

Gastelú y García Rico afirmaron que sacarán a la GAM del abandono y trabajarán para que ningún agresor ocupe el cargo de alcalde

En el "Debate chilango" por la alcaldía Gustavo A. Madero, la candidata de la alianza (PAN - PRI -PRD) Maricela Gastelú, acusó al morenista ausente, Janecarlo Lozano, de ser una persona agresiva y que ha cometido varios delitos. Aseguró que, en algún momento, las autoridades se encargarán de juzgarlo conforme a la Ley y le darán una condena de 30 años privado de su libertad.

"Estoy comprometida a que ningún violentador llegue al poder, por eso, como abogada, le voy a dar la oportunidad de defenderse, él dice que no tengo las pruebas y quien acusa, está obligado a comprobar".

En seguida, Gastelú afirmó que la contienda le corresponde a las mujeres y saludó con gusto a su rival, la candidata de Movimiento Ciudadano, Araceli García Rico, a quien dijo admirar y respetar.

"La GAM se encuentra lamentablemente en los primeros lugares de violencia familiar. Recientemente encontramos que seis de cada diez mujeres sufren violencia, por eso tenemos que reconstruir el tejido social, apostarle a la prevención como la estrategia para combatir el delito y fortalecer a las instituciones que persiguen la violencia, pero sobre todo, la sororidad, que no depende de que seamos amigas o formemos parte del mismo partido político, consiste en que hagamos una causa común, pelear por nuestros derechos a una vida libre de violencia; no vamos a permitir jamás que un violentador sea alcalde".

En su oportunidad, García Rico, expresó que lo que la caracteriza es el trabajo social, como en la ocasión cuando salvó a la unidad Lindavista - Vallejo de un ecocidio cuando administraciones anteriores, deseaban cortar decenas de árboles. Además, se nombró como una defensora de los derechos humanos y llamó a no acostumbrarse a que en la demarcación se sufran secuestros, extorsión y robos a casa habitación, sumado a que en las calles se edifiquen obras con pisos irregulares fuera de la Ley.

Al iniciar el primer tema, Gastelú recalcó que las únicas opciones son ella o García Rico, ya que alguien quien no ha sufrido violencia, no puede hablar de combatirla. Aludió que es erróneo construir refugios para las mujeres, ya que eso no extingue el problema, dado que el agresor es quien debe de salir del domicilio y ser encarcelado, mientras que la alcaldía le brinde a la víctima el acompañamiento jurídico.

"El violentador no debe estar ocupando cargos públicos ni riéndose de la Ley", dijo.

García relató que vivir la GAM es un "deporte de alto riesgo" y reveló que de los dos mil 500 municipios hay existen en México, esa alcaldía es la quinta con el mayor número de feminicidios, "coincido en que ningún violentador debe de llegar al poder, para eso debemos de levantar la voz y exigir la Ley de igualdad entre mujeres y hombres, derecho por una vida libre. Se logró tipificar el feminicidio, he sido asesora legislativa y ello me da la seriedad para decirte que la GAM se puede rescatar".

"Le voy a pedir a la Secretaría de Gobernación que active la violencia de género, es imposible correr en calles rotas como todas las de la alcaldía, sin luz, con terrenos baldíos".

El Universal Sección: Metrópoli 2024-05-04 04:31:02

160 cm<sup>2</sup>

1/1

Página: 17



## Taboada y Brugada dan un giro a sus discursos

::::: A poco menos de un mes de que se lleven a cabo las elecciones, los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada (Morena-PT-PVEM) y Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD), han dejado ver un cambio en sus mensajes, de manera particular, en los que han hecho en asambleas vecinales. Si bien en ellos destacan sus propuestas y por supuesto, los ataques, desde hace unos días el llamado al voto útil por parte de Taboada ha comenzado a cobrar fuerza; mientras que desde el lado de Brugada, se pide que el sufragio se haga en carro completo todo para Morena. Conforme se acerquen los cierres de campaña, nos dicen, ambos candidatos reforzarán este mensaje, pues ninguno quiere dejar pasar la más mínima oportunidad en cuanto a ganar votos se refiere.

## <u>Candidatos</u> a alcaldías desairan debates

::::: Esta semana llamó la atención la ausencia del candidato de la coalición Seguiremos Haciendo Historia a la alcaldía Gustavo A. Madero, **Jane**-



Janecarlo Lozano

carlo Lozano, al debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los aspirantes a gobernar dicha demarcación, lo que fue aprovechado por sus contrincantes Maricela Gastelú (Va por la CDMX) y Araceli García (MC), lo cierto es que esta no es la primera vez que un candidato se ausenta a este encuentro y no descartan que pueda volver

a suceder, pues aún están programados ocho. Lo irónico es que mientras los candidatos a la Diputación Migrante quieren más de estos espacios, tal parece que quienes buscan gobernar una alcaldía no tienen el mismo interés.

## Morena felicita al <u>IECM...</u> por debate en penal

::::: Tal parece que entre la dirigencia local de Morena y el Instituto Electoral de la Ciudad de México ha llegado una tregua, pues mientras hace



Sebastián Ramírez

unos días los morenistas no estaban nada contentos con la actuación de consejeros electorales por las medidas cautelares en torno a los mensajes que emitieron sobre el *Cártel Inmobiliario*, ayer, el dirigente del partido en la Ciudad, **Sebastián Ramírez**, envió una felicitación por el debate organizado en Santa Martha Acatitla, en el que don Sebastián presentó las

propuestas de su candidata a la Jefatura de Gobierno. Una bandera blanca se agitó de momento.

